

Constató Díaz-Canel tareas de recuperación en Camagüey



Foto: Rodolfo Blanco Cué

La Habana, 16 jun (RHC) El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, constató hoy en Camagüey las acciones de

recuperación tras las afectaciones de las intensas lluvias de los últimos días, y llegó hasta la comunidad de Nadales, donde conoció sobre la atención a los damnificados.

Al dialogar con algunos de los vecinos, estos le expresaron la confianza y el agradecimiento por la preocupación de la máxima dirección del país para dar respuesta a los daños asociados a las recientes inundaciones, según publicó en su perfil de la red social Facebook Alex López Almaguer, corresponsal de la televisión cubana.

El barrio, situado en prolongación de la calle Palma, donde se juntan los ríos Hatibonico y Tíñima, perteneciente a la circunscripción 44 del Consejo Popular Previsora, reportó 58 afectaciones en casas, de ellas seis derrumbes totales, y un número considerable de colchones deteriorados.



Foto: Rodolfo Blanco Cué

Más de 300 lugareños se protegieron en ese lugar, donde la furia de las corrientes trajo consigo que el agua llegara a niveles nunca vistos, ante lo cual especialistas del sistema de la vivienda y trabajadores sociales valoran las soluciones a los distintos casos.

Un intenso quehacer ha habido por parte de empresas, organismos e instituciones antes, durante y después del fenómeno.

Con anterioridad, Díaz-Canel participó hoy en esta ciudad en un acto de reconocimiento a jóvenes estudiantes, trabajadores y combatientes que se han destacado en las labores de recuperación en marcha en el extenso territorio.

De igual manera, el Presidente sostuvo un encuentro en la sede del Comité Provincial del PCC con autoridades de la región y directivos de los sectores más afectados luego de las intensas lluvias, en el cual se actualizó acerca de cómo marchan las tareas de recuperación.

Acompañaron al mandatario cubano Roberto Morales Ojeda, miembro del Buró Político y secretario de Organización del Comité Central del PCC; Federico Hernández Hernández, primer secretario de la organización política en Camagüey; y Jorge Enrique Sutil Sarabia, gobernador.



Foto: Rodolfo Blanco Cué

En la capital agramontina, los dos grandes ríos (Hatibonico y el Tíñima), y varios arroyos que la atraviesan, se desbordaron al amanecer del jueves 8 del actual mes, a causa de los significativos acumulados de precipitaciones registrados en la demarcación.

Los daños luego del impacto del evento hidrometeorológico están concentrados en los sectores de la vivienda, la agricultura, educación, en algunos tramos de viales, en el sistema eléctrico, la infraestructura hidráulica y las comunicaciones. (Fuente: ACN)



Radio Habana Cuba